

令和2年9月10日(木)

中広小だより 9月号

広川町立中広川小学校長 中村 裕明

この度の台風9・10号により、被害に遭われた皆様に 心よりお見舞い申し上げます。



台風9・10号による一斉下校・臨時休校等では、各家庭で子供達の安全を確保して頂きありがとうございました。「自分の命・みんなの命」を守るための指導をさらに徹底していきたいと考えています。

2学期のスタートにあたって！

11日間という短い夏休みがあっという間に終わり、8月19日から2学期がスタートしました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため始業式を校内放送で行いました。始業式では、子供達に次のような話をしました。

私達の命は、沢山の人の力のおかげで守られています。私達は今、毎日楽しく生活を送っています。たくさんの人たちの力を借りて私達は毎日の生活が送れていることを忘れてはいけません。

エアコンのついた涼しい教室で勉強ができ、キレイなおいしい水が飲め、アルコールで消毒ができ、キレイで安全なマスクを使うことができます。当たり前ですが、実はとても幸せなことであり、その幸せを支えてくれているたくさんの人たちがいることを忘れてはいけません。

私達の命を支えてくれているたくさんの人々への感謝の気持ちを持ちながら、2学期も一日一日を大切に過ごして行きましょう。

今日から2学期が始まりました。2学期は、1年間の中でも1番長い学期です。気候もよく勉強にも運動にも落ち着いて取り組むことができます。2学期も、「これができるようになろう、こんなことをやりたいな」と、しっかりと目標を持って取り組みましょう。

自分の考えをしっかりと持ち、人の考えを真剣に聴き、何事にも自分から挑戦する。そして、新しい自分を発見していきましょう。

みんなで力を合わせて、素晴らしい2学期にしましょう。

新型コロナウイルス感染拡大防止のための取組の中、様々な制限はありますが、子供達と一緒に充実した2学期をめざしていきたいと考えています。



「明るいあいさつをしよう！」9月の生活目標

マスクを着用しての挨拶はなかなか表情まで読み取ることができませんが、たくさんの子供達が目と目を合わせて気持ちを伝えてくれています。立ち止まって軽く会釈をしてくれる子供たちもいます。とても爽やかな気持ちになります。上級生の姿が下級生にとっても良いモデルとなっています。大きな声での挨拶はできませんが、これからもマスクの下にある笑顔いっぱいの挨拶をめざしてほしいと思っています。



【うんてい遊び】

うんていや鉄棒にも挑戦しています。

【ブランコ遊び】

ルールを守り順番を待って楽しんでます。

【ボール遊び】

カー杯ボールを投げられるようになりました。



様々な困難の中
楽しんでいきます！



【ジャングルジムを使って】

ちょっと高い所からの眺めは最高です。

【竹馬を使って】

まずは、低い竹馬から挑戦しています。

【縄跳びを使って】

1年生も練習を始めました。どんどん上手になっています。

9・10月の主な行事予定(案)

9月21日(月) 敬老の日(祝日)

22日(火) 秋分の日(祝日)

26日(土) 土曜授業



PTA協力委員さんによる愛校作業

※1～6年生の授業参観については後日、詳しくお知らせします。

10月

17日(土) 土曜授業

19日(月)～11月6日 読書旬間

20日(火) 6年生授業参観・学年懇談会

23日(金) 読書集会

27日(火) 5年生授業参観・学年懇談会

